



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

令和3年 1月 9日発行 宇宿小学校 1月号



輝かしい年のスタートです。

明けまして おめでとうございます！

校長 岩戸 修二

令和3年、輝かしい年が始まりました。

1月の和風月名は「睦月」。その由来は諸説あるようですが、親族一同が集って宴をする「睦び月（むつびつき）」であるという説が最も一般的なようです。昨今の世相により、今年のお正月は、親戚の方々がたくさん集まって「仲睦まじく」語り合う姿はなかなか見ることができなかったかもしれませんが、それでもご家族おそろいで輝かしい新年をお迎えになったのではないのでしょうか。さて、わたしの正月は…。

今年の元旦は、無理だと思いつつも、奇跡的に雲の切れ間からでも初日を拝めないものか、と淡い期待を抱いて一人宇宿の海岸に出かけてみました。案の定、朝陽にお目にかかるどころか、小雨まで降り出し、あきらめて帰ったのですが、それでも、雲の向こうに燦々と輝いているであろうお天道様に、宇宿の子どもたちと本校職員、家族の健康と安全、そして世界の平和をお祈りすることでした。

その後の正月3日間は、日中ほとんど出かけることなく、自宅でテレビを通じたスポーツ観戦に終始しました。冬は、サッカー、ラグビー、駅伝などなど大好きなスポーツの大会が目白押しです。どの競技でも、選手が目標に向かって、仲間と心をつなげて精一杯競技する姿に胸を打たれます。

今年、試合が終わった後の選手や監督のインタビューで特に印象的だったのは、「このコロナ禍の中で大変なときに、大会を開いてくださった関係の皆様から感謝します。」と、ほとんどの人が言っていたことです。学生にしろ、社会人にしろ、一流のスポーツ選手は、勝ち負けや自分のことだけではなく、周りを気遣い、感謝の心を大切にしているんだなあ、と改めて感じました。逆に考えると、そういう心をもつ人こそが、一流の選手になることができるのかもしれません。

昨日の始業式でも、子どもたちに「感謝の心」を大事にしてもらいたい、と話すことでした。自分のことだけでなく、家族や地域の方々、学校では友達や先生に対する感謝の気持ちを忘れない素敵な人になってもらいたいと思います。それと同時に、自らを振り返り、自分自身こそが、そうあらねばならないと思うことです。



1月8日(金)、3学期がスタートし、始業式では4年生の及川幹太くんが、立派な態度で3学期の目標を発表してくれました。幹太くんだけでなく、子どもたちはみんなそれぞれ自分なりの目標をもっています。今年も、学校・家庭・地域の協力により、前途洋々たる宇宿の子どもたちが目標を達成できるようサポートしていきましょう。

本校職員は、1月だけでなく、今年1年間“仲睦まじく”支え合いながら、学校教育目標である「心豊かで すすんで学び たくましく生きる力を備えた宇宿っ子の育成」をめざして教育活動を展開していきます。保護者・地域の皆様方による変わらぬ学校教育へのご理解とご協力、そしてキラリ輝く宇宿っ子の見守りと励ましを、本年もよろしくお願ひいたします。



学習成果発表会

11月6日(金)の午前中には、学習成果発表会を行いました。これは、新型コロナウイルスによる臨時休校で実施できなかった授業時間を確保するために中止した読書祭りの代替措置として、学級ごとに行ったものです。

1～4年生は、国語科の学習を生かした音読や音読劇、調べたことの発表を行いました。5・6年生は、「豊かな環境にするために」というテーマの下、総合的な学習の時間に調べたことの途中経過を発表しました。他の学級の友達や地域の方々に見せられず、残念な部分もありましたが、子どもたちは、学級の友達や保護者の前で堂々と発表していました。

来年度は、学校全体で、そして地域の方々にもご来校いただき、学習発表会が開催できることを願っています。



1年 くじらぐも(音読発表)



2年 お手紙(音読劇)



3年 故事成語(発表会)



5・6年 豊かな環境のために(中間発表会)
4年 慣用句(発表会)

土曜授業

～ 宇宿っ子フェスティバル、国語科学習発表、家庭科調理実習 ～

12月12日(土)の土曜授業では、学年別の学習を行いました。

3・4年生は、国語科学習で学んだ「ことわざ・故事成語」を生かして作ったかるたで、1・2年生を楽しませました。1・2年生は、生活科の時間に準備してきた身近な自然や物を利用したおもちゃを使ったお店屋さんを開いて、3・4年生や保護者を招待して遊びました。5・6年生は、ご飯を炊いて炊飯の変化を学んだり、味噌汁を調理しながらだしの役割について考えたりしました。

どの学年も、笑顔がいっぱいあふれる楽しい授業が行われていました。



親子読書会(クリスマス会)

12月3日(木)は、昇美紀子先生をお招きして、本の読み聞かせをしていただきました。また、3年生の子どもたちによるハンドベルによる演奏やサンタさんからの本のプレゼントもありました。

クリスマスシーズンにぴったりの催しに、子どもたちは大変喜んでいました。また、来年も楽しみです。



ロードレース大会試走

12月17日(火)の3校時に、ロードレース大会の試走を行いました。この日は、久しぶりの晴天に恵まれ、子どもたちは1か月後の本番を想定しながら走りました。1月15日(金)のロードレース大会本番には、あたたかい声援をお願いいたします。



1月～3月の行事予定

- 〈1月〉
 - 9日(土) 土曜授業(ふれあいグラウンドゴルフ中止)
 - 11日(月) 成人の日
 - 13日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年)～14日
 - 15日(金) ロードレース大会・学級PTA・親子読書会
 - 18日(月) 学校給食週間(～26日)
 - 19日(火) 避難訓練(不審者対応)
 - 20日(水) 学力検査(全学年)国語・理科
 - 21日(木) 学力検査(全学年)算数・社会
 - 〈2月〉
 - 1日(月) PTA挨拶運動
 - 3日(水) 奄美市学校保健会(来年度に延期)
 - 4日(木) 教育相談(5, 9, 10日)
 - 11日(木) 建国記念の日
 - 12日(金) 新入学児童保護者説明会
子育て講座, 家庭教育学級閉講式
 - 16日(火) PTA運営委員会(19:00～)
 - 19日(金) お別れ遠足
 - 23日(火) 天皇誕生日
 - 24日(水) 学級PTA, 学校保健委員会
 - 28日(日) 奄美市まなび・福祉フェスタ
 - 〈3月〉
 - 1日(月) PTA挨拶運動
 - 13日(土) 土曜授業(学力向上・卒業式練習)
 - 16日(火) 卒業式予行練習
 - 20日(土) 春分の日
 - 24日(水) 卒業式
 - 25日(木) 修了式
 - 26日(金) 辞任式
- ※ 新型コロナウイルスの感染状況によっては、中止又は延期となる行事等もあります。御了承ください。